

ABSTRAKSI

Umaira Agista Cahya Kusumawati, Nomor Induk Mahasiswa 152200057, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, Judul Penelitian “Pengaruh Struktur Modal dan Struktur Kepemilikan Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Tax Avoidance sebagai Variabel Intervening (Studi pada Perusahaan sub-sektor *Basic Material* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2018-2022)”. Dosen pembimbing Indro Herry Mulyanto.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Struktur Modal dan Struktur Kepemilikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Tax Avoidance sebagai variabel Intervening pada perusahaan sub-sektor Basic Material yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2018-2022. Jenis penelitian ini yakni *explanatory research*. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini yakni dengan metode purposive sampling untuk mendapatkan sampel sesuai kriteria tertentu. Sampel pada penelitian ini berjumlah 18 perusahaan dan 90 data observasi dengan periode 5 tahun. Teknik analisis data yang digunakan yakni analisis statistic deskriptif dan SEM-PLS.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwasannya Struktur Modal berpengaruh signifikan terhadap *Tax Avoidance*, Struktur Kepemilikan tidak berpengaruh signifikan terhadap *Tax Avoidance*, Struktur Modal tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Struktur Kepemilikan berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Struktur Modal berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui *Tax Avoidance*, Struktur Kepemilikan tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui *Tax Avoidance*.

Saran dari penelitian ini yakni untuk perusahaan diharapkan lebih memperhatikan pengelolaan struktur modal dengan hutang, bagi investor diharapkan untuk lebih selektif sebelum melakukan investasi pada sebuah perusahaan, bagi peneliti selanjutnya diharap mampu melakukan penelitian terhadap objek yang lainnya ataupun menambah proksi variabel penelitian agar lebih bervariasi dan lebih akurat.

Kata kunci: Struktur Modal, Struktur Kepemilikan, Tax Avoidance, dan Nilai Perusahaan